
5 Pièces

96 m²

Réf. 85475837

1 260 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Nichée  dans  le  quartier  recherché  de  Super  Antibes,  cette  maison  de

famille spacieuse vous offre un cadre de vie exceptionnel alliant confort,

tranquillité  et  proximité  avec la  mer.  D'une superficie  généreuse,  cette

propriété de 2137 m² bénéficie d'un grand jardin paysager, propice aux

moments de détente et  aux repas en plein air.La maison se compose

de  quatre  chambres  lumineuses,  chacune  offrant  une  belle  vue  sur  le

jardin  ou  la  piscine.  Les  espaces  de  vie  sont  conçus  pour  accueillir

toute la famille, avec un salon chaleureux, une salle à manger conviviale

et une cuisine ...

Nestled  in  the  sought-after  neighborhood  of  Super  Antibes,  this  spacious  family

home  offers  an  exceptional  living  environment  combining  comfort,  tranquility  and

proximity  to  the  sea.  Generously  sized,  this  2137  m²  property  boasts  a  large

landscaped garden, ideal for relaxing and dining al  fresco.The house features four

bright bedrooms, each with a beautiful view of the garden or pool. The living spaces

are  designed  to  welcome  the  whole  family,  with  a  warm  living  room,  a  convivial

dining room and a functional kitchen.The exterior is a true haven of peace, with its

inviting swimming pool, ...

SELECTION MED
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